
Je crois que ce superbe projet doit aller de l'avant et le plus tôt  
possible. J'habite tout près un peu plus au nord et j'aimerais y déménager  
quand ce sera réalisé. Juste entre le marché et les deux stations métro  
de potentiel olympique, un développement complet qui nous amènera plus de  
densité, de commerces et d'activités plus au nord de ce secteur sera  
incroyable pour le dynamisme de notre quartier. Il y a tout ce qui faut pour  
faire un modèle de projet axé sur le transport collectif, l'achat local et  
je développement d'un noyau villageois solidaire et organisé. 
 
Plusieurs citoyens comme moi souhaite rester indépendant de la voiture, il  
faut leur offrir des développement majeur près des transport collectif et  
avec une vie urbaine à pied ce qui permet d'offrir plus de logement à plus  
de citoyens. 
 
Je ne suis pas inquiet de la hauteur, les projets mixtes en hauteur comme  
près de la station Rosemont sont à reproduire partout prêt de nos métros. 
 
Je suis très enthousiaste envers ce projet. En espérant qu'il voit le jour  
sous peu. 
 
Dominic Lapointe 


